

Garantierklärung

Es besteht für die folgenden Produkte eine erweiterte Herstellergarantie:

SUN600G3-EU-230, SUN800G3-EU-230, SUN1000G3-EU-230, SUN-M60G3-EU-Q0, SUN-M80G3-EU-Q0 und SUN-M100G3-EU-Q0 in Verbindung mit SUN-MI-RELAY-01 (externer NA-Schutz)

Garantiebedingungen:

Der Hersteller räumt Ihnen zusätzlich zu den gesetzlichen Mängelrechten auf die o.g. Produkte, in Verbindung mit dem gleichzeitigen Einsatz des zugehörigen externen NA-Schutzes SUN-MI-RELAY-01, eine Garantie von 15 Jahren ein. Ohne den Einsatz eines externen NA-Schutzes in Form des SUN-MI-RELAY-01 gilt die bisherige Herstellergarantie (10 Jahre) zum Zeitpunkt des Kaufes. Es beginnt die Frist für die Berechnung der Garantiedauer mit Rechnungsdatum und/oder mit der Inbetriebnahme des externen NA-Schutzes SUN-MI-RELAY-01. Der räumliche Geltungsbereich dieser Garantie erstreckt sich auf die Länder des Europäischen Wirtschaftsraums (EWR).

Sollten während dieses Zeitraums Materialfehler oder Herstellungsfehler an der von Ihnen erworbenen Ware auftreten, so gewährt der Hersteller im Rahmen dieser Garantie eine der folgenden Leistungen nach seiner Wahl:

- kostenfreie Reparatur der Ware oder
- kostenfreier Austausch der Ware gegen einen gleichwertigen Artikel oder
- kostenfreier Ersatz des externen NA-Schutzes SUN-MI-RELAY-01

Garantieansprüche sind ausgeschlossen bei Schäden an der Ware durch:

- normalen Verschleiß
- unsachgemäße oder Missbräuchliche Behandlung
- Nichtbeachtung etwaiger Sicherheitsvorkehrungen
- Gewaltanwendung (z. B. Schläge)
- Reparaturversuche in Eigenregie
- Umwelteinflüsse (Hitze, Feuchtigkeit etc.) über die dem Produkt eingeräumte Eignung hinaus

Voraussetzung für die Inanspruchnahme der Garantieleistung ist, dass Sie dem Hersteller die Prüfung des Garantiefalls ermöglichen (z.B. durch Einschicken der Ware). Es ist darauf zu achten, dass Beschädigungen der Ware auf dem Transportweg durch eine sichere Verpackung vermieden werden. Es ist für die Beantragung der Garantieleistung eine Rechnerkopie der Warensendung beizufügen, damit geprüft werden kann, ob die Garantiefrist eingehalten worden ist. Ohne Rechnerkopie können Garantieleistung abgelehnt werden. Bei berechtigten Garantieansprüchen entstehen Ihnen keine Versandkosten, d.h. etwaige Versandkosten für den Hinversand der Ware werden erstattet oder es wird ein Versandschein bereitgestellt.

Wichtiger Hinweis: Durch diese Herstellergarantie werden Ihre gesetzlichen Rechte bei Mängeln nicht eingeschränkt und können von Ihnen unentgeltlich in Anspruch genommen werden. Von diesem Garantieversprechen bleiben etwaige bestehende gesetzliche Gewährleistungsrechte folglich unberührt. Diese Herstellergarantie verletzt Ihre gesetzlichen Rechte daher nicht, sondern erweitert Ihre Rechtsstellung vielmehr.

Sollte die Kaufsache mangelhaft sein, können Sie sich im Rahmen der gesetzlichen Gewährleistung an den Hersteller oder Händler wenden, und zwar unabhängig davon, ob ein Garantiefall vorliegt oder die Garantie in Anspruch genommen wird.

宁波德业变频技术有限公司

NINGBO DEYE INVERTER TECHNOLOGY CO.,LTD.

Declaration of warranty

An extended manufacturer's warranty is provided for the following products:

SUN600G3-EU-230, SUN800G3-EU-230, SUN1000G3-EU-230, SUN-M60G3-EU-Q0, SUN-M80G3-EU-Q0 and SUN-M100G3-EU-Q0 in conjunction with SUN-MI-RELAY-01 (external NS protection)

Warranty conditions:

The manufacturer grants you a warranty of 15 years in addition to the statutory defect rights on the above products, in conjunction with the simultaneous use of the associated external NA protection SUN-MI-RELAY-01. Without the use of an external NA protection in the form of the SUN-MI-RELAY-01, the previous manufacturer's warranty (10 years) applies at the time of purchase. It begins the period for the calculation of the warranty period with the invoice date and / or with the commissioning of the external NA protection SUN-MI-RELAY-01. The territorial scope of this warranty extends to the countries of the European Economic Area (EEA).

Should material defects or manufacturing defects occur at above mentioned products you have purchased during this warranty period, we will provide you with one of the following services at our discretion within the scope of this warranty:

- repair of the goods free of charge or
- exchange of the goods for an equivalent item free of charge or
- replacement of the external NS protection SUN-MI-RELAY-01 free of charge

Warranty claims are excluded in case of damage to the goods due to:

- normal wear and tear
- improper or abusive handling
- non-observance of any safety precautions
- use of force (e.g. hitting)
- repair attempts on own initiative
- environmental influences (heat, humidity etc.) beyond the suitability granted to the product

A prerequisite for claiming warranty service is that you enable the manufacturer to examine the warranty case (e.g. by sending in the product). It must be ensured that damage to the products during transport is avoided by secure packaging. A copy of the invoice must be enclosed with the shipment of the product in order to verify that the warranty period has been observed. Without a copy of the invoice, warranty claims may be rejected. In the case of justified warranty claims, you will not incur any shipping costs, i.e. any shipping costs for the outward shipment of the goods will be reimbursed or a shipping voucher will be provided.

Important note: This manufacturer's warranty does not restrict your statutory rights in the event of defects and you can claim them free of charge. Consequently, any existing statutory warranty rights remain unaffected by this warranty promise. This manufacturer's warranty therefore does not violate your statutory rights, but rather extends your legal position.

Should the purchased item be defective, you may in any case contact us within the scope of the statutory warranty, regardless of whether a warranty case exists or the warranty is invoked.